

Braunschweiger helfen



Neues Kühlfahrzeug für die Tafel

Braunschweig. Das Stiftungessen von Braunschweigs Stiftung erbrachte eine Spendensumme von 20 000 Euro. Mit dem Geld wurde ein weiteres Kühlfahrzeug für die Braunschweiger Tafel gekauft. Unser Foto zeigt (von links) Henning Borek von Braunschweigs Stiftung, Tafel-Geschäftsführer

Alfred Hüge, Vorstandsvorsitzender Bernd Asert, Norbert Dautzenberg aus der Geschäftsleitung von Daimler, Waltraud Wolter, 2. Vorsitzende der Tafel, Claus Harr (Verkaufsleiter Mercedes Braunschweig) und Tafel-Vorstandsmitglied Karin Gerecke.

Foto: Florian Kleinschmidt/BestPixels.de